

4. Rang für Chiara Bader bei der Nachwuchs-SM

Für die Leichtathletin Chiara Bader verlief die Wettkampfsaison etwas harzig. Trotzdem beendete sie den Dreisprung-Wettkampf bei der Schweizer Meisterschaft U20/U23 in Lausanne mit einer Weite von 11,08m. Mit dieser Weite belegte sie am Schluss den 4. Rang. Die 11,08m bedeuten für die Athletin vom LC Furttal ZH-Nord eine Saisonbestweite.

Die Schweizer-Meisterschaft der Nachwuchs-Kategorien U20/U23 fand in Lausanne statt. Auch in diesem Jahr qualifizierte sich die Watterin Chiara Bader für den Dreisprung der Kategorie U20W. In der Kategorie U20 starteten Athletinnen der Jahrgänge 2004 und 2005. In der Gruppe der Dreispringerinnen U20W war Chiara Bader mit Jahrgang 2005 die jüngste Athletin. Die Athletin vom LC Furttal ZH-Nord begann den Wettkampf mit einem Sprung auf 10,65m. Damit belegte sie den 3. Rang in der Zwischenrangliste. Im zweiten Sprung steigerte sie sich auf 10,83m und verteidigte erfolgreich ihren 3. Rang. Im dritten Durchgang realisierte Chiara Bader einen Sprung mit einer Weite von 11,08m. Eine Konkurrentin sprang weiter und verdrängte sie auf den vierten Rang. Bei den weiteren Sprüngen gab es im Zwischenklassement keine Veränderung mehr für Chiara Bader. Sie beendete den Dreisprung-Wettkampf mit dem vierten Rang. Die Weiten der Medaillengewinnerinnen lagen für Chiara Bader an diesem Tag ausser Reichweite. Nach der etwas harzigen Saison 2023 zeigte Chiara Bader einmal mehr, dass sie bei Wettkämpfen - trotz nicht ganz optimalen Voraussetzungen - beste Resultate erzielen kann.

Foto:

Chiara Bader mit einem weiten Step, dem zweiten Sprung beim Dreisprung.

